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Beratungsvorlage VTS/055/2016 
 
 
 
Amt: Amt für Stadtentwicklung   
 
 

Beratungsfolge Sitzung am Status Ergebnis 

Ausschuss für Verwaltung, Tou-
rismus und Soziales 

12.07.2016 N - Vorberatung  

Gemeinderat 19.07.2016 Ö - Beschlussfassung  

 
 
 

Investitionsrahmen für Leichtathletikanlagen 
Stadion und Stadionhalle 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Dem Antrag der SPD-Fraktion wird teilweise stattgegeben. Die Verwaltung wird beauftragt, 
Instandhaltungsmaßnahmen im Hermann-Saam-Stadion vorzunehmen und für die Sanie-
rung der Leichtathletikanlagen Haushaltsmittel für 2017 anzumelden. 
 
 
 
 

Finanzielle Auswirkungen:       Ja   Nein 
 
Gesamtkosten:  ca. 125.000,00   Euro 
 
Finanzierung: 
 
Verwaltungshaushalt 2017 
Haushaltsstelle:     ca. 125.000,00   Euro 
 
Vermögenshaushalt 2016 
Haushaltsstelle:        Euro 
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Sachverhalt: 
 
Im Antrag Nr. 07/2016 der SPD-Fraktion vom 14.05.2016 wird die Verwaltung gebeten, zeit-
nah ein Investitionsprogramm für die Instandhaltungen im Hermann-Saam-Stadion und den 
Leichtathletikbereich in der Stadionhalle aufzulegen und Finanzierungsmöglichkeiten aufzu-
zeigen. 
 
Der Verwaltung ist bekannt, dass Handlungsbedarf bei den Anlagen besteht. In den letzten 
Jahren wurden auch immer wieder Haushaltsmittel für die Sanierung der Leichtathletikbah-
nen eingestellt. Aufgrund der derzeit schwierigen finanziellen Lage der Stadt Freudenstadt 
wurden die Mittel 2016 erneut verschoben. 
 
Die Verwaltung wird versuchen, mit den für dieses Jahr zur Verfügung stehenden Haus-
haltsmitteln bei der Sportplatzunterhaltung, die Laufbahn im Hermann-Saam-Stadion punk-
tuell zu sanieren, so dass eine verletzungsfreie Benutzung der Bahn garantiert wird. Der Dis-
kusring sowie einzelne Platten an der Sprunggrube werden ebenfalls erneuert. 
 
Da die hohe Investitionssumme der kompletten Laufbahnsanierung im Hermann-Saam-
Stadion i. H. v. ca. 500.000 € im Haushaltsplan nächstes Jahr nicht darstellbar ist, bietet sich 
eine abschnittsweise Sanierung der Bahn an. Der erste Abschnitt würde die Tartanbahn 
(Rotbeläge) zwischen den beiden Sprunggruben im östlichen Segmentbereich umfassen. 
Der Kostenrahmen würde sich hier im Bereich von ca. 55.000,00 € bewegen. 
 
Für die Sanierung des Innenbelags der Laufbahn in der Stadionhalle ist ein Kostenaufwand 
von ca. 60.000 - 70.000 € zu erwarten. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, für eine abschnittsweise Sanierung der Laufbahn im Stadion 
sowie für die Sanierung der Laufbahn in der Stadionhalle Mittel im Haushaltsplan 2017 an-
zumelden. 
 
 
 
 

Anlagen: 
Antrag Nr. 07/2016 der SPD-Fraktion 
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